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RESUME

Le mode de vie de l’individu et ses répercussions sur

I'environnement et la santé. Cas de nouvelle ville

« Ali Mendjeli ».

Le mode de vie humain est intimement lié aux maladies et dangers qui
touchent I'individu autant que son environnement. Cela est principalement di
au style et a la qualité de vie que nous menons et notre rapport a notre habitat
et environnement immeédiat. L'ensemble de ces risques nécessite un
changement des habitudes négatives quotidiennes et ce dans tous les
domaines afin de résoudre les problémes cités et accéder a une meilleure
qualité de vie. La solution réside dans la sensibilisation de la société aux
questions environnementales et sanitaires afin que cela s'inscrive dans la
culture de chaque individu qui sera de surcroit conscient de la situation.

Mots clés : mode de vie — environnement — santé — espace résidentiel — style

de vie — prise de conscience sanitaire.



Abstract :

The human way of life and its impact on the environment and

health

— The case of the new city Ali Mendjli-

The human way of life is intimately linked to the diseases and dangers that
affect the individual as much as his environment. This is mainly due to the
style and quality of life we lead and our relationship to our habitat and
immediate environment. All of these risks require a change in negative daily
habits in all areas in order to resolve the problems cited and achieve a better
quality of life. The solution lies in making society aware of environmental and
health issues so that it becomes part of the culture of each individual who will

also be aware of the situation.

Key words: way of life — environment — health — residential space— lifestyle —

health awareness .



